

# Verträumte Aquarelle

**Ausstellung:** Traumwelten  
im Hector Sport-Centrum

**Weinheim.** Im April veranstaltete die aus dem evangelische Gemeindebauverein Lützelsachsen entstandene Initiative „Kunst und Diakonie“ gemeinsam mit dem Pilgerhaus Weinheim ihren 23. Kunstaktionstag. Unter der Anleitung der freischaffenden Künstlerin Marion Schacht aus Neuleiningen malten kreative Kunstinteressierte mit und ohne Behinderung zusammen Aquarellbilder unter dem Motto „Traumwelten – Wir malen uns die Welt, wie sie uns gefällt“ und sammelten so in einem gemeinsamen Lernraum Erfahrungen des Miteinanders.

## **Heute Vernissage**

Ausgewählte Ergebnisse dieses Malereignisses werden jetzt bis zu 7. November im Hector Sport-Centrum gezeigt. Die Vernissage am heutigen Freitag, 14. Oktober, um 18 Uhr wird in die Ausstellung einführen. Besucher können die Bilder auch käuflich erwerben.